

Dos fallecidos tras balacera en frontis de club deportivo en Conchalí

SANTIAGO. Preocupación por fin de semana violento en el que se registraron cuatro homicidios.

Agencias

Cuatro homicidios en menos de 24 horas se registraron en varios puntos de la Región Metropolitana.

El más violento de estos hechos ocurrió en la comuna de Conchalí.

A las 20.30 horas del sábado, en el frontis del club deportivo Elías Gonel, dos personas fallecieron tras recibir impactos de bala de dos sujetos que dispararon contra un grupo de personas que se encontraban en medio de un festejo familiar al interior del club, que se ubicaba justo frente a una plaza en la que se realiza una feria navideña.

Una de las víctimas falleció en el lugar, mientras que la otra fue trasladada al hospital San José, donde horas después se constató su muerte. Ambas personas eran primos de 25 y

28 años de edad. "Llegaron dos personas, una con la camiseta de un club deportivo, que con la compañía del otro sujeto efectuaron una cantidad indeterminada de disparos", dijo el teniente Daniel Pizarro, de la prefectura Metropolitana Norte de Carabineros.

El fiscal Felipe Díaz, del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO) precisó que el OS9 de Carabineros y el laboratorio de criminalística están encargados de las pericias. Aunque no está claro si se trató de un ajuste de cuentas por algún problema previo.

"No sabemos aún si existen riñas previas y todo eso es materia de investigación. La idea es empadronar testigos y revisar cámaras", dijo el persecutor.

BALACERA

En La Pintana, un hombre, cuya identidad aún no ha sido



LA FISCALÍA ECOH SE CONSTITUYÓ A LAS AFUERAS DEL CLUB.

confirmada, fue asesinado a balazos la mañana del sábado. La víctima, de entre 30 y 40 años según las autoridades, fue trasladada en un vehículo particular al Cesfam Santo Tomás tras recibir múltiples disparos. A pesar de los esfuerzos médicos, su fallecimiento fue confirmado al mediodía debido a la gravedad de sus heridas. La Brigada de

Homicidios de la PDI y de la Fiscalía ECOH investigan el caso, recopilando evidencia balística en el lugar de los hechos. Además, revisaron cámaras de seguridad y entrevistaron a posibles testigos para identificar a los responsables del crimen.

CERRO NAVIA

En Cerro Navia, un trabajador

de un local comercial perdió la vida tras sufrir un asalto. Alrededor de las 11 AM, al menos cuatro sujetos ingresaron al establecimiento ubicado en calle Las Gaviotas. En medio del asalto, la víctima habría forcejeado con uno de los asaltantes, recibiendo un disparo que le provocó la muerte en el lugar. ☹